



Nous continuons notre tour d'horizon des candidats des Cantonales 2011 pour le canton Saint Laurent du Var / Cagnes- Est avec Antonin Tomasso et Anne-Marie Dubois (Pour une alternative à gauche - Écologie, citoyenneté, solidarités)

- Y-a-t-il un enjeu national dans cette élection comme le laissent penser certains articles de presse ?

Comme toutes élections locales, il y a deux dimensions dans celles-ci. La première est locale, puisque le CG à des compétences dans des domaines qui nous touchent au quotidien. Pour cette raison, les propositions que nous portons dans ces élections sont locales :

- Renforcement des services publics : notamment création d'un service public pour les personnes âgées et les personnes dépendantes. A Saint Laurent même, nous défendons la mise en place d'une maison de retraite publique.
- Démocratie locale
- Aménagement urbains (contre l'OIN et le bétonnage du Var, sauvegarde des terres agricoles) ; écologie (gestion des déchets, transports collectifs)
- Logement (soutien à la construction de logements sociaux, rénovations/reconstructions sans augmentations de loyers et sans expulsions)...
- Augmentation du financement des collèges publics.
- Meilleurs soutien au tissu associatif local. Mais la dimension nationale existe aussi, même s'il ne faut pas la surestimer. D'abord parce-que l'UMP la voit comme un test national. Engagé dans sa politique de casse sociale, le gouvernement souhaiterait un succès (même factice) pour conforter sa position face aux résistances qui se multiplient. C'est particulièrement vrai dans notre département, qui sert de laboratoire aux politiques antisociales, racistes (expulsions en pleine trêve hivernale, traque des sans papiers, non



respect du droit d'asile...) et sécuritaire (caméras de surveillance...). Pour nous, il s'agit de montrer notre refus de cette politique, mais il s'agit également de défendre une véritable alternative face au PS qui ne propose finalement que des aménagements à la marge. Enfin, une défaite du FN, la plus large possible montrera que son discours haineux ne passe pas et ne constitue surtout pas une solution à nos problèmes.

- Quelle est votre priorité pour le canton ?

Nos axes prioritaires sont : Développement de la démocratie locale ; Aménagement du territoire prenant en compte l'environnement et les besoins de tous ; Défense des services publics et une politique favorisant une autre répartition des richesses.

Localement (c'est-à-dire dans le canton), cela se traduirait sur de nombreux exemples, parmi lesquels :

- La rénovation/reconstruction des immeubles du Point du jour, doit se faire sous le contrôle des habitants, sans augmentations de loyer, ni de charges. Tout les frais doivent être pris en charge.

- La plaine du Var doit être défendue contre le bétonnage. Nous défendons un redéploiement de terres agricoles pour une production locale. Nous refusons l'OIN et la logique spéculative qui la justifie.

- Mise en place d'une ligne ferroviaire le long du Var (train, tram...). Renforcement des transports collectifs (bus, train, tram) et gratuité.

- Construction de nouveaux logements sociaux.

Nous soutenons également les habitants du Cros qui refuse le bétonnage des derniers espaces verts.

- Pensez-vous que les conseillers généraux ont les moyens nécessaires à leur action ?

Les CG, comme toutes les collectivités locales, sont asphyxiés par les transferts de compétence sans financement. La suppression de la taxe professionnelle, et le transfert répété de charges de l'État sur les collectivités territoriales, rend encore plus difficile la réalisation des missions qui lui incombent. Par exemple, qu'en sera-t-il à terme de l'entretien des digues ?

- La question qui tue : donnez-nous une raison de voter pour vous.

Notre objectif n'est pas de lancer des carrières politiques. Ni l'un, ni l'autre ne rêvons de faire une carrière politique. Nous sommes investi-e-s dans de nombreuses luttes et nous avons nos responsabilités locales.

La politique de la droite ne fait que défendre les profits des plus riches contre la majorité de la population. Le FN ne fait que cacher une politique encore plus libérale derrière le masque du nationalisme et du racisme.



Le PS pour sa part, en refusant de rompre avec les politiques libérales se désarme d'avance et ne peut pas apporter de solutions.

Dans la foulée des puissants mouvements de cet automne, contre la réforme des retraites, la politique du pilori, nous présentons une candidature unitaire, qui rassemble l'ensemble des forces à la gauche du Parti Socialiste.

Voter pour cette candidature, c'est confirmer notre refus de la politique de destruction des acquis d'années de luttes sociales, la main mise de l'UMP sur le département.

Ce que nous défendons c'est une politique de rupture, qui s'oppose frontalement à la casse sociale et au racisme, qui avance un autre fonctionnement pour la société basé sur les besoins de tous et pas sur les profits de quelques-uns.

Voter pour nous, c'est rendre visible notre indignation et participer à l'émergence de politiques alternatives.

Un Rendez-vous

L'équipe de campagne de la liste "Pour une alternative à gauche - Écologie, citoyenneté, solidarités" et ses candidats Antonin Tomasso (titulaire) et Anne-Marie Dubois (suppléante), vous invite à une réunion débat le Jeudi 17 Février – Salle E (Préfabriqué du stade, près de la salle Ferrière) à 18h30

- Nous y débattons de l'OIN, de l'aménagement du territoire (défense des terres agricoles, contre le bétonnage systématique, contre la spéculation...) et du Logement social (pour une vraie politique de constructions, de reconstructions, le cas des immeubles du Point du Jour...)

*Antonin Tomasso*